



かないとみお 金井登美雄 (新国会)

松井田庁舎・本庁舎の耐震・小、中学校統廃合後の校舎、施設・「青天を衝け」撮影後について

松井田庁舎活用の考え方について

問 庁舎の現状については。

答 常時130人程度の職員が勤務しており、庁舎内の事務用スペースは現状としては概ね活用されています。

問 新庁舎建設後の活用や位置づけについては。

答 本市の広域な地理条件からも、松井田庁舎での行政サービスを継続するものと考えています。

本庁舎の耐震について

問 現状と今後の対応については。

答 昭和34年、44年に建築され構造耐震指数も厳しい結果が出ています。大規模な改修や補強が必要で、このまま使っていくには大変難しく、対応が必要であると認識しています。

小、中学校統廃合後の校舎、施設について

問 今後、利活用につ



「青天を衝け」ロケ地、仙ヶ滝 安中市松井田町土塩地内

いてどのような取り組みを行うのか。

答 廃校施設の利活用については地域住民の要望や民間活力の導入など、幅広い観点から最も有効な活用方法について、全庁的に検討を進めていきたいと考えています。

「青天を衝け」撮影後について

問 撮影地としてのPRは。

答 今後、ロケが終了し、ロケ地の公開が出来るようになりまして、一般公開を行い、ロケ地安中として誘客に努めていきたいと考えています。NHKの許可が出るまでお待ちください。



とおまやまと 遠間大和 (新国会)

安中市の可能性について

新庁舎建設について

問 市長として、新庁舎建設についてどう考えているのか。

答 市民の意見を聞きながら、しっかりと進めていきたいと考えています。

問 市長として、行政庁舎のみの建設が複合化にしたほうがよいか、考えは。

答 こうしたものを作りたいというものは現在ありません。

問 任期中に方向性を出す考えがあるのか。

答 市民の声をしっかりと聴き、進めていきたいと考えています。

道の駅について

問 道の駅の進捗状況は。

答 整備をしていきたいと考えています。

問 安中市総合計画実施計画書では、令和4年度に用地費として郷原・五料想定で予算化する事になっているが、この計画ありきでよいのか。

答 具体的なものはありません。

問 市長として、こういった施設を想定しているのか。

答 道の駅は、基本的な3要素プラス、本市としてはしっかりと防災機能を入れ込んだものにしていきたいと考えています。

WiFi整備について

問 市長のWiFiの認識は。

答 WiFiは、これから必要があり、有効性があると考えます。



日々老朽化する庁舎